

DIVULGATION 5

LES PROGRAMMES SECRETS

Les programmes secrets existent depuis plus d'un siècle sur la Terre. En fait, toute la technologie que les humains possèdent, à ce jour, provient au départ de programmes secrets développés avec l'aide d'extraterrestres.

Nous pouvons remonter aussi loin que la construction des pyramides d'Égypte, il y a de cela plus de 35 000 ans ! En 2025, la divulgation de la découverte d'une centrale d'énergie sous la pyramide de Khéphren apporte une preuve de l'existence de ces programmes secrets ou cachés.

Depuis l'année 1918, une nouvelle technologie a vu le jour, celle de l'anti gravité. Sous le couvert de programmes secrets, la construction de soucoupes volantes a commencé en Allemagne. Le premier vaisseau fut construit avec l'aide de Maria Orsic, des Pléiades et des Nordiques en provenance du système stellaire Aldébaran, des extraterrestres bienveillants.

L'arrivée d'Adolf Hitler et du Troisième Reich ont bousculé ce programme. Ce dernier s'est associé avec les Reptiliens Draco Ciakharr afin de développer ses propres programmes de construction de soucoupes volantes, de sous-marins et d'une ville sous les glaces de l'Antarctique. Ces programmes ont devancé de loin ceux de Maria Orsic, puisqu'entre 1939 et 1942, le vaisseau Haunebu 1 et le Vril 1 Jager prenait son envol, ils pouvaient atteindre une vitesse 17 000 kilomètres-heure ! Avec ces vaisseaux munis de canons MK-108, Hitler aurait pu gagner la guerre. Mais au lieu de cela, il a fait transporter, en partie, les nouvelles inventions en Antarctique afin de les protéger et de les cacher des opposants à son armée.

En 1939, le Haunebu III volait à une vitesse de 40 000 kilomètres-heure, il a pu s'échapper de l'attraction de la terre et voler dans l'espace.

En 1945, après la guerre, les États-Unis et la Russie ont développer leur propre programme spatial avec les soucoupes volantes saisies en Allemagne. Aidé des Reptiliens Draco, la course à l'espace était lancée pour ces deux pays.

En 1980, le programme Solar Warden de la US Navy, aidé des extraterrestres bienveillants, est lancé. Plusieurs vaisseaux mère et vaisseau éclaireurs de l'espace sont opérationnels. La première mission fut la construction d'une base américaine sur la Lune, le LOC (Lunar Operation Command). Il s'agit d'une station de relais pour ceux qui viennent de la Terre, et de là avec des vaisseaux éclaireurs, ils peuvent voyager à travers tout le système solaire.

Aujourd'hui, au moment d'écrire ces lignes, le Solar Warden comprend huit vaisseaux-mère de plus de 3 kilomètres de long et de plus de 300 vaisseaux divers et un très grand nombre de triangles noirs volants TR-3B.



Vaisseau mère, USA



Triangle noir TR-3B, USA

Les êtres Galactiques ont également apporté une technologie aux Terriens, à ceux qui travaillaient pour le bien de l'humanité. C'est de cela que fut créé l'Alliance terrestre. Les projets réalisés sont : le programme Solar Warden de la US Navy pour la surveillance de l'espace, la construction d'une base américaine sur la Lune, le LOC (Lunar Operation Commande) et l'installation des lits médicaux, (Med Bed) sur la Lune.

Les lits médicaux, (Med Bed) sont présentement transférés sur la Terre. Des centres gratuits seront bientôt ouverts pour le public, selon les dire du nouveau président des États-Unis.

Tout ce qui est dit ici, dans cet article, fait partie du Programme Spatial Secret de plusieurs pays : l'Allemagne, les États-Unis, la Russie, la Chine, le Japon, Israël, etc.

Il existe beaucoup d'autres programmes secrets : L'intelligence artificielle IA pour le contrôle des humains, les constructions clandestines en Antarctique (sous les glaces) par le Conglomérat des compagnies interplanétaires et le complexe militaro-industriel des USA, les colonies installées sur Mars depuis plus de 50 ans, la fabrication d'humains dans des utérus artificiels, le clonage humain, la fabrication de nouveaux virus pour réduire la population de la Terre, le contrôle climatique, la provocation de cataclysmes tels que les tremblements de terre, les feux de forêt et les inondations.

Ces cataclysmes provoqués furent intensifiés depuis les cinq dernières années afin de déstabiliser la population et créer la peur pour mieux contrôler, et enfin, installer des villes prisons.

L'Accord Artémis

L'Accord Artémis est une entente entre certains pays ayant des programmes spatiaux opérationnels. Il s'agit d'accords bilatéraux négociés entre les nations spatiales et les États-Unis, signé pour la première fois le 13 octobre 2020 entre les États-Unis et sept pays : Australie, Canada, Italie, Japon, Luxembourg, Émirat arabes unis et le Royaume-Uni.

Un autre accord du même genre, organisé par la Fédération Galactique, fut signé en juillet 2021. Il a eu lieu sur Ganymède, une des 79 lunes de Jupiter. Plusieurs races non humaines étaient présentes et une forte délégation de Terriens. Les pays étaient représentés par des militaires.

Le méga projet HUB

Voici ce qu'a dévoilé Thor Han Eredyon de la Fédération Galactique par l'émissaire Elena Danaan, terrienne :

« La construction du mégaprojet Hub se déroule dans la haute atmosphère de Jupiter. Le Hub sera utilisé comme un centre de diplomatie et de commerce impliquant la visite de civilisations extraterrestres et de l'Alliance Terrestre. Il décrit comment des matériaux spéciaux que l'on ne trouve pas sur Terre ont été utilisés dans la construction du Hub. Le Hub contiendra différentes sections, dont une pour le grand public en visite depuis la Terre et une section multinationale réservée aux militaires comprenant du personnel des pays suivants : États-Unis, Russie, Italie, Australie, Japon, France et Royaume-Uni. Il convient de noter l'absence de la Chine, elle a refusé de participer et a choisi de construire sa propre flotte spatiale en dehors de l'Alliance terrestre. La Chine continue de travailler avec l'État profond malgré le déclin de l'influence de ce dernier.

L'Alliance Terrestre fournit du personnel, les matériaux sont peu nombreux, ils ne sont pas suffisants, parce que cela doit être construit pour durer et qu'il n'y a pas de matériau qui égale certaines provenances dans cette galaxie. Les matériaux produits sur la Terre ne sont pas suffisamment efficaces pour construire une telle structure. Elle doit supporter différentes densités et forces gravitationnelles. Donc, l'Alliance Terrestre sera là pour fournir du personnel lorsque le [projet] du centre sera terminé, que la construction sera terminée. Ensuite, l'Alliance Terrestre prendra le relais. D'abord, la sécurité, la sûreté, lorsque la Terre sera prête, l'Alliance Terrienne prendra en charge la gestion du Hub. L'Allemagne et la Chine ne participent pas à ce projet. »

La base de la station Hub est un vaisseau mère de plusieurs dizaines de kilomètres de diamètre. D'autres étages sont en construction au-dessus de ce vaisseau. C'est difficile d'imaginer une ville flottante dans l'espace de la grandeur de Montréal ou de Paris !



Station HUB

Les Gardiens de la planète

Quatre vaisseaux mères sont près de l'atmosphère de la Terre en prévision des événements futurs. Ils sont les gardiens et les protecteurs de la planète.

Les Grands Frères de la Confédération Intergalactiques sont entrés dans notre système solaire par la Porte des Étoile de Jupiter. Leur point de stationnement est derrière Jupiter. Cette Confédération compte 550 vaisseaux mères. Un vaisseau mère peut mesurer de 1 à 100 kilomètres de diamètre, voire plus ! L'Alliance de la Terre avec la Fédération Galactique a 138 vaisseaux mères. À l'intérieur de ces vaisseaux mères, il y a plus d'un million de vaisseaux éclaireurs. Le 12 juillet 2022, la Nasa a repéré cette flotte immense de vaisseaux près de Jupiter à l'aide de son télescope James Webb. Ceci fut rendu public et cette information est vérifiable.

Depuis le 1 juin 2023, la NASA présente des réunions ouvertes sur le sujet et un rapport fut rendu publique. Récemment, plusieurs autres observations ont été annoncées, particulièrement près de Saturne. Le but de cette étude est de préparer la population à la grande divulgation.

Depuis 2022, le Canada a emboité le pas avec son programme Sky Canada. Le projet Sky Canada, dirigé par le Bureau de la conseillère scientifique en chef du Canada (BCSA), a été lancé afin d'examiner les pratiques actuelles en matière de signalement public des phénomènes aériens non identifiés (PAU) au Canada. Un rapport sera rendu publique au cours de l'année 2025.

Le Voyage dans le temps

La courbure de l'espace-temps, le mystère est résolu. Le voyage dans le temps est une réalité et expérimentée par les militaires de plusieurs pays, dont les États-Unis, la Chine et la Russie.

Les gens voient les voyages dans le temps comme quelque chose qui relève de la fiction. Mais dans la réalité, cela se fait actuellement. L'homme voyage dans le passé comme dans le futur.

Michael Kratsios, directeur du Bureau de la politique scientifique et technologique de la Maison Blanche américaine, a déclaré le 16 avril 2025, que les États-Unis avaient développé des technologies capables de manipuler le temps et l'espace.

Publiée sur le site officiel de la Maison Blanche, cette déclaration a suscité une curiosité et des spéculations généralisées sur ce que ces avancées impliquent et sur le fait qu'elles signalent l'émergence d'armes américaines révolutionnaires.

Dans son discours, Michael Kratsios a proclamé que la technologie américaine permettait de manipuler le temps et l'espace, abolissant ainsi les distances, favorisant la croissance et augmentant la productivité. Il a fait écho aux récentes déclarations du vice-président Vance sur l'innovation américaine, qui mettaient l'accent sur l'autonomisation des travailleurs et le développement du potentiel humain pour des projets porteurs de sens.

Dans l'exploration spatiale, la compression de l'espace-temps pourrait rendre possible les voyages interstellaires, réduisant ainsi considérablement les temps de trajet vers les étoiles lointaines.

Plusieurs technologies théoriques pourraient corroborer les affirmations de Kratsios. Des systèmes nucléaires en orbite pourraient permettre la création d'armes à énergie dirigée déformant localement l'espace-temps ou alimenter des systèmes de propulsion avancés comprimant l'espace-temps pour raccourcir les distances, à l'image des moteurs à distorsion.

Le Triangle de l'Alaska

Le Triangle de l'Alaska est délimité par les trois villes suivantes : Barrow, Anchorage et Juneau. Cet endroit est comparable au triangle des Bermudes pour son grand nombre de disparitions d'avions militaires ou civils et de personnes qui s'y aventurent.

Depuis 30 ans, des centaines de personnes sont disparues, en particulier des randonneurs, des aventuriers, des militaires en mission ou simplement des résidents locaux.

Il fut observé des perturbations magnétiques qui dérèglent les instruments de bord des avions, des lumières inhabituelles sont vues dans le secteur et des sons étranges sont entendus.

Cinq des neuf bases militaires américaines de l'Alaska sont dans ce triangle.

Le mont Hayes, au centre du triangle, cacherait une base extraterrestre. Des ovnis de toutes sortes sont régulièrement observés dans ce secteur.

Une base militaire et extraterrestre, ultra secrète, de type Zone 51, profondément dans la terre, dans la région du mont McKinley (Denali) ou du lac Minchumina. Cette base intraterrestre servirait à des programmes secrets.

Une Pyramide Noire de 170 mètres de haut est à 213 mètres sous terre, dans le triangle, ferait possiblement partie de cette base secrète. La Pyramide Noire serait un ancien générateur d'énergie, une technologie issue d'une époque antérieure où la Terre était une planète pleinement intégrée aux réseaux interstellaires. Elle a été construite par une coalition de nations stellaires, notamment des ingénieurs Arcturiens, Siriens et Lyriens, en coopération avec les gardiens originels de la Terre.

Pour les militaires, la pyramide serait une arme qui peut causer des tremblements de terre et autres cataclysmes sur la planète.

Le Projet HAARP situé à Gakona, dans le Triangle, sert à la manipulation du climat et à provoquer des cataclysmes divers sur la terre.

La Matrice, ou plutôt le cœur de la Matrice est en Alaska, dans le Triangle du diable, elle contrôle l'espace-temps de la troisième dimension, la manipulation du climat, la manipulation psychique

et mental afin de garder l'humain dans un monde virtuel et illusoire. Cette matrice est projetée autour de la Terre sous forme d'onde.

La Matrice est depuis 2020 en processus d'être neutralisée, l'hologramme du glacier qui la cachait a déjà disparu. Nous devons nous attendre à un changement vibratoire important dans les années à venir.

Tout ce qui est nommé se trouve dans un cercle de 350 kilomètres, entre Anchorage et Fairbanks, directement au centre du Triangle de l'Alaska. Il est fort possible que la pyramide noire, plus haute que la Grande pyramide d'Égypte, profondément sous terre, cache la Matrice.

L'armement

Toutes les grandes puissances du monde possèdent des armes à destruction massive qui pourraient détruire le monde en quelques minutes. Plusieurs de ces armes sont une technologie non terrienne. Présentement, les Gardiens de la Terre surveillent de près cet armement et sont prêts à la neutraliser instantanément si des militaires tentaient de l'utiliser.

La manipulation du climat

Tout ou presque a été dit sur la manipulation du climat, le Projet HAARP, le Projet Chemtrail, le Projet S.A.T.A.N. (Statosphère – Aerosol – Transport – And – Nuclation) un projet britannique pour couper la lumière du Soleil et réduire le réchauffement et le Triangle Noir de l'Alaska pour ne nommer que ceux-là.

Nous ne savons rien des pluies bleues, des colonnes de lumières qui se forment dans le ciel et des pluies de grenouilles, de poissons et d'animaux divers qui se produisent depuis toujours.

Voici les dernières pluies insolites :

2023	Poissons	Australie
2022	Poissons	Inde
2021	Poissons	Texas, USA
2017	Poissons	Inde
2015	Araignées vivantes	Australie
2012	Poissons	Martinique
2011	Tourterelles	Italie
2011	Carouge à épaulettes	Arkansas, USA
2011	Chauves-souris	Queensland, Australie
2007	Vers de terre	Louisiane, USA

Selon les médias, la science peut donner des explications à tous ces phénomènes. Mais comment expliquer la pluie de grenouilles par milliers, des serpents, des crapauds, des crevettes, d'araignées et des souris au cours du siècle passé ? Comment expliquer aussi que les poissons qui tombent du ciel sont tous de la même espèce ? Comment explique une pluie de vers de terre ou d'insectes, tous de la même espèce également ? La science reste muette.